

新型コロナウイルス感染症及び熱中症による救急搬送の状況について

1 新型コロナウイルス感染症による救急搬送状況について

令和2年4月1日から令和4年7月26日までに199人を搬送しました。本市でオミクロン変異株の感染を令和3年12月に確認以降、救急搬送は増加し、7月だけで昨年の26件を上回りました。全国的に問題となっている搬送困難事例（医療機関への受入れ照会回数4回以上かつ現場滞在時間30分以上）は現時点で発生しておりません。

■出雲市における新型コロナウイルス感染症による救急搬送状況（単位：人）



2 熱中症による救急搬送状況について

総務省消防庁が調査を開始した令和4年4月25日から令和4年7月26日までに、52人（疑い含む）を搬送しました。昨年より15日早い梅雨明けの影響もあり、昨年同時期に比べて救急搬送は増加している状況で、今後も救急搬送の増加が予測されます。

■出雲市における熱中症による救急搬送状況（単位：人）

月別	搬送人員	搬送人員の年齢別				搬送人員の傷病程度				発生場所	
		7歳未満	7歳以上	18歳以上	65歳以上	死亡	重症	中等症	軽症	屋内	屋外
4月	2				2			1	1	1	1
5月	8		1	4	3			5	3	4	4
6月	11		1	6	4		1	1	9	3	8
7月（速報値）	31		1	7	23		3	11	17	18	13
合計	52	0	3	17	32	0	4	18	30	26	26
昨年同時期	32	0	7	10	15	0	1	10	21	10	22